
REQUERIMENTO
Nº322/06

“Solicita informações se há médico”.
 Cardiologista e urologista na rede pública de saúde.”

Senhor Presidente,

Considerando  que  este  vereador  foi  procurado  por 
munícipes, que declararam a falta de especialidades medicas no atendimento da 
rede publica em nosso município, foi declarado que no inicio do ano de 2006, 
havia na rede publica de saúde, o atendimento de cardiologistas e urologistas,  
mas no atual momento ambas especialidades não estão sendo realizadas, devido 
a falta de profissionais.

                             
É que:

O vereador infra-assinado nos termos regimentais em vigor, 
REQUER, seja oficializado ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal solicitando digne-se 
Sua Excelência encaminhar para conhecimento desta Casa o que segue:

a) Existe  atualmente  na  rede  pública  de saúde,  médicos 
que atuem nas áreas de urologia e cardiologia,  sendo 
contratados ou efetivos ?

b) Caso  negativo,  porque  não  contratar,  visto  a 
necessidade dos munícipes ?

c) Caso  exista  profissionais  que  atuem  nestas  áreas,  o 
numero de médicos atende a demanda das necessidades 
destas especialidades em nosso município?

d)  Caso não exista no atual momento ambos profissionais 
de saúde atuantes na rede publica, como estão sendo 
realizados  os  tratamentos  emergenciais  destas 
especialidades? 

   

 
Plenário da Câmara Municipal, Sala Vereador Zino 

Militão dos Santos, 27 de maio de 2006.

       Marcelo dos Santos Mattos
                                                      “VEREADOR”
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